

令和7年度 校長より ④

梅雨の間に猛暑が続く3日目の朝、開会宣言とともに青空に響く団長たちの選手宣誓により各軍対抗が幕開けとなりました。6月19日(木)は橘華祭(体育祭)が行われました。午前中は、大縄跳びやムカデ競争、玉入れ、クラス対抗リレー、部活対抗リレーなど9種目、午後からは、デコ・衣装披露や応援合戦、綱引き、トラップリレー、カラー対抗リレーなど7種目が実施され、各軍が切磋琢磨しながら種目別優勝、総合優勝を競い合いました。生徒たちはどのプログラムにも真剣な眼差しで全力を発揮して臨んでいました。特に時間をかけて作り上げたデコと衣装は芸術性と表現力が高く、200名で踊り上げる応援合戦はどの軍も圧巻の演技・演出でした。まさに生徒一人ひとりが情熱と責任感を持ち、皆で一丸となって成し遂げた体育祭でした。生徒たちの姿からは心の奥底にある大津魂の表出と軍を超えた結束を感じさせていただきました。このような生徒たちと出会えたことに心より感謝です。困難を乗り越えながら皆で体育祭を築き上げてきたことは、生徒一人ひとりにとって極めて価値のある経験となつたと思います。どうぞこの貴重な経験を今後の自分の生活や自己実現に活かしてほしいと思います。また、陰ながらご支援いただきました保護者、地域、卒業生の皆様には心より感謝申し上げます。来年度はさらに進化した体育祭を見ていただけるよう取り組んでまいります。

毎年5～6月頃になると、高校受験に向けて中学生やその保護者を対象に行う説明会の依頼を中学校から本校へいただくことになります。今年度は7月までに、三崎中、岩戸中、野比中、大津中、六浦中の5校には中学校を訪問させていただき、また、大津中、大矢部中、常葉中の3校には中学校PTAの皆さんにご来校いただき、実施させていただきます。高校選びの一助として、本校の教育方針や教育活動、生徒の様子などをご理解いただければ幸いです。

なお、本校では、令和8年度から入学者選抜選考基準を変更するとともに、今後の入学生には新たな教育プログラム等を提供していくこととしております。具体的には、確実な進路実現に向けた新カリキュラムの策定、英語力強化に向けた新たな英語教育プログラムの策定、学習習慣定着と学力向上に向けた教育環境の整備などです。中学生とその保護者の皆様には、具体的な内容が決定次第、学校説明会、個別相談会、HP等の広報活動を通じてお知らせさせていただきますので、本校の取組の方向性についてご理解いただくとともに、本校への受検についてご検討くださるようよろしくお願ひいたします。

令和7年7月

神奈川県立横須賀大津高等学校 校長 幸田 隆